

TR : Des nouvelles de votre Fondation!

Justine Lacasse <justinelacasse@hotmail.ca>

Lun 2023-05-01 11:37

À : Justine Lacasse (CIUSSE-CHUS) <justine.lacasse.ciusse-chus@ssss.gouv.qc.ca>

Avertissement automatisé : Ce courriel provient de l'extérieur de votre organisation. Ne cliquez pas sur les liens et les pièces jointes si vous ne reconnaissez pas l'expéditeur.

De : Fondation de l'Hôpital de Memphrémagog <fondation.mm@ssss.gouv.qc.ca>

Envoyé : 1 mai 2023 07:03

À : justinelacasse@hotmail.ca <justinelacasse@hotmail.ca>

Objet : Des nouvelles de votre Fondation!

[Voir ce courriel dans un navigateur](#)

Infolettre - mai 2023

Bonjour Justine, voici quelques nouvelles de votre fondation!

Mot de la directrice générale

Apprendre à vivre en harmonie avec l'impermanence du changement, croire profondément que tout est à créer, que tout évolue, que chaque moment représente une nouvelle opportunité, voilà un défi auquel nous sommes confrontés.

Derrière la résistance au changement se cachent nos émotions, nos désirs, nos peurs et notre besoin de sécurité. Le changement remet en cause nos habitudes, nos certitudes, nos espoirs et nos points de repère.

Mais, il nous permet aussi saisir cette occasion pour grandir, bâtir, rêver et faire les choses différemment.

Une permanence renouvelée avec l'arrivée de deux nouvelles ressources, des changements importants au sein du conseil d'administration de la Fondation...de belles occasions pour nous de regarder l'avenir avec une nouvelle paire de lunettes!

Lucie Brosseau
Directrice générale

Alan Kezber passe le flambeau

Monsieur Alan Kezber a quitté la présidence, ainsi que son poste d'administrateur au sein du conseil d'administration de la Fondation; poste qu'il occupait depuis le mois d'octobre 2018. Ce n'est pas sans peine qu'il a mis fin à ce mandat, lui qui est engagé envers la cause de la santé depuis plusieurs années en s'impliquant au CA de la Fondation, mais aussi pour d'autres causes contribuant au bien-être de la communauté via son entreprise Kezber. Sa vie professionnelle étant fort chargée, il prend cette décision pour le bien de la Fondation afin de laisser sa place à quelqu'un qui y mettra l'investissement de temps que ce rôle requiert.

Le poste a été repris par intérim par Monsieur Charles-Alexandre Pelletier. Ce jeune entrepreneur agissait déjà en tant qu'administrateur sur le conseil depuis deux ans. L'intérim sera assuré jusqu'aux élections à la prochaine assemblée générale annuelle qui aura lieu le 13 septembre prochain.

Nous tenons à remercier très chaleureusement monsieur Kezber pour son implication au cours des cinq dernières années. Merci pour votre soutien, votre confiance, votre engagement, votre contribution, votre disponibilité, votre bonne humeur contagieuse, d'avoir été à nos côtés, et d'avoir osé rêver avec nous pour faire une différence dans notre milieu!

LIRE LA NOUVELLE

Des joutes de quilles pour la cause!

Samedi le 29 avril a eu lieu le premier Quilles-O-Thon de la Fondation! Quel bel après-midi avous-nous passé lors de cet événement familial qui a permis d'amasser 4 542\$. Merci à tous les participants!

Les billets du Brunch nomade - Desjardins sont en vente

Il est dorénavant possible de réserver votre table pour le **Brunch nomade présenté par Desjardins**. Cette activité proposera aux invités une ambiance unique, un décor magique et un brunch exceptionnel sous la thématique « tout en vert ». En plus d'un brunch trois services, un billet inclus une croisière de 3 heures sur le bateau le Grand cru, une consommation par personne, une prestation musicale par une artiste de la région, un encan interactif ouvert au grand public et des surprises!

JE RÉSERVE MA TABLE

Grand tirage de la santé | Groupe Beaucage : des kiosques de vente près de chez vous

La Fondation va à votre rencontre! Venez acheter votre billet pour le Grand tirage de la santé :

- Le **samedi 6 mai** de 8h à 17h au Chalet du Plateau St-Joseph (près du Canadian Tire) à Sherbrooke
- Le **lundi 22 mai** de 8h à 17h au Canadian Tire (rue Sherbrooke) de Magog

Au plaisir de vous rencontrer!

[J'ACHÈTE MON BILLET EN LIGNE](#)

Bienvenue Helena et Sonia!

Bienvenue à nos deux nouvelles ressources à la permanence:

- **Helena Asselien** – Technicienne administrative et philanthropique, qui est en poste du lundi au mercredi
- **Sonia Goupil** – Technicienne en comptabilité, qui est en poste le jeudi

Merci de soutenir la Fondation de l'Hôpital de Memphrémagog dans sa mission.

[JE DONNE](#)



[Je veux me désabonner de l'infolettre](#)



Pour nous joindre
[Par courriel](#) | 819-843-2292, poste 2623

50, rue St-Patrice Est, Magog, Québec J1X 3X3, Canada